
🔶🔶 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校                    

     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

10 月 29 日（木）校内音楽会が開催されました。コロナ禍の関係で保護者 1 名、学年入れ替え制での開催

となりました。本来であれば、音楽会は学年が上がるにつれて声の質や声量、表現力がこんなにも変わるん

だという所を見て欲しかったのですが、今年はそれがで 

きませんでした。しかし、各学年 7 割近くの保護者にご 

来場いただき、生徒達の歌声を聞いてくださったことに 

感謝いたします。ありがとうございました… 

今年度は生徒も教師も大きな葛藤と複雑な想いを抱えて 

この日を迎えました。でも、生徒たちの明るく前向きな 

姿勢に救われた気がします。マスクを着用しての合唱を 

見事に作り上げてくれました。指揮者が構えるとすっと 

マスクをつまんで構える動作がカッコよかった！ 

ソーシャルディスタンスの立ち位置も違和感なかった。 

生徒達は、窮屈で不便極まりない状況下で、最高の音楽 

会を作り上げてくれました。感動をありがとう！ 

音楽会で得た力を学校生活に還元しよう！ 

《校内音楽会アンケートより》 
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音楽会開催ありがとうございました。今年の音楽

会は練習も大変だったと思います。個々の練習を

積み重ねて１つの姿を作り上げる大切さを学ぶと

ても良い機会になったかと思います。 

余韻に浸りながら、来年の音楽会を楽しみにして

います。ありがとうございました。 

２年生保護者様より 

校内音楽会に向けての練習がとても楽しかったよ

うで、クラスの友達との距離が一緒に歌うことを

通して近くなった様子が感じられました。感染対

策が求められる中、音楽会を中止せずに様々な配

慮をしてくださり、子供たちにこのかけがえのな

い経験をさせてくださったこと、先生方に心から

感謝します。ありがとうございました。 

１年生保護者様より 

このコロナ禍での合唱行事の開催の決断をありが

とうございます。中止することの選択も当然あっ

たかと思います。開催の決断、それ故の苦悩は大

変なこととお察しします。中学校最後の音楽会。

子供は真剣に向き合っていました。塾への往復の

車の中、入浴中、もちろん自分の部屋でも繰り返

しメロディを流し練習していました。おかげで親

の私も今日一緒に口ずさめる程になっていまし

た。クラス練習の中でいろいろ悩んだりしたこと

もあったようです。話し合ってクラスで向き合っ

て今日を迎えたと思います。それらすべてはこの

行事が開催されたからです。（一部省略） 

３年生保護者様より 

いつもいつもそうですが、子供たちの歌声に感動

します。心が洗われ涙がこぼれてきます。 

若さって素晴らしい！素敵なパワーをいただきま

した。男子の低い声、女子の高い声、２つのハー

モニーが重なり合い、とてもいい発表でした。 

全体合唱「変わらないもの」も大変良かった。

「夢の世界を」も聞きたかったです。 

３年生保護者様より 

《校内音楽会結果》 

指揮者賞  

１年４組 ○○ ○○さん 

２年３組 ○○ ○○さん 

３年４組 ○○ ○○くん 

伴奏者賞 

１年３組 ○○ ○○さん 

２年４組 ○○ ○○さん 

３年４組 ○○ ○○さん 

金賞受賞クラス 

１年２組 『風は今』 

２年２組 『Ｉ♡×××』 

３年４組 『聞こえる』 

https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=https%3A%2F%2Fwww.asahicom.jp%2Farticles%2Fimages%2FAS20200423001806_comm.jpg&imgrefurl=https%3A%2F%2Fwww.asahi.com%2Farticles%2FASN4Q6RXZN4QTLVB00B.html&tbnid=3yvQFOtc5pQD9M&vet=12ahUKEwj4g8f1oNvsAhWED94KHcGODDoQMygVegUIARDOAQ..i&docid=0-VqHtbiK55FhM&w=640&h=456&q=%E3%83%9E%E3%82%B9%E3%82%AF%E3%80%80%E5%90%88%E5%94%B1%E3%80%80%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88&hl=ja&ved=2ahUKEwj4g8f1oNvsAhWED94KHcGODDoQMygVegUIARDOAQ


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《中央中生の活躍を紹介します！》 

10 月 20 日（火）狭山市中学校駅伝大会が開催されました。例年は土曜日に開催することが多く、大

勢の保護者や大勢の生徒の大声援の中、選手はタスキをつなぎます。ところが今年はコロナ禍により、平

日開催で原則、無観客で行われました。応援生徒や補助生徒の参加も不可ということで、規模を大幅に縮

小しての大会開催となりました。それでも、選手以外にもたくさんの生徒達が駅伝練習の参加同意書を提

出してくれて、下校時刻を延長して毎日練習を続けました。このような中央中生のひたむきな姿勢に感動

しました。もう一つ、嬉しかったことは 3 年生男子が 2 名参加してくれたことです。3 年生が一緒に走

ってくれる安心感は、1・2 年生にとても大きな影響を与えてくれたと思います。3 年生がいてくれるお

陰で練習も締まるし、本当にありがたいと思いました。今年の 2 年生が来年参加してくれることを期待

しています。また、今回選手のサポート役に回ってくれた生徒達が非常に心配りができて、準備や片づけ

を率先してやってくれたと担当の先生が教えてくれました。このような話を聞くと嬉しくてたまりませ

ん。素敵な中央中生の姿を見ることができました。 

PS. PTA よりエネルギー源のバナナと飲み物を差し入れて頂きました。ありがとうございました。 

 

《選手紹介》（敬省略） みんな、良く頑張りました(*^^)v 

男子チーム  

第 5 位   

 

女子チーム  

第 4 位  

２区 区間賞 ○○ ○○さん 

１．新人体育大会県大会（水泳の部）出場しました。 

・○○ ○○くん 男子 200m 個人メドレー 

・○○ ○○さん 女子 100ｍバタフライ（７位入賞） 

・○○ ○○さん 女子 100m バタフライ 

・○○ ○○さん 女子１００ｍ平泳ぎ 

２．新人体育大会県大会（陸上の部）出場しました。 

 ・○○ ○○くん 男子走り幅跳び 決勝進出 

 ・○○ ○○さん 女子走り幅跳び 予選惜敗 

３．新人体育大会県大会（野球の部）出場しました。 

 さいたま市立上大久保中学校と対戦し 2－6 惜敗 

 緊張感のある試合でした。ベンチの雰囲気も良く 

 選手とベンチが一体となっていました。 

おめでとう！凄いぞ～ 

４．埼玉県小中学生科学コンクール地区展 

 優秀賞「サイリウムのレース Part 2」 

 ・○○ ○○くん 

 ・○○ ○○くん 

５．表彰状 ジュニア・リーダー 

  狭山市子ども育成会連絡協議会より 

 ・○○ ○○さん 

野球部県大会

ベンチの中に

はジャージが

綺麗にたたま

れていました。 

これが大事！ 

祝・県展出品 


